

Brasil Carioca.

¡Prepárate para un viaje a uno de los países más diversos del mundo! Un tour completo por Brasil donde el sabor y la diversión te acompañarán durante esta gran aventura. Además, no importa si viajas solo, conocerás a 25 viajeros que terminarán siendo tus amigos.

Itinerario.

Día 1 ¡Nos vamos! Pero primero una escala en Ciudad de México.

Por la mañana nos reuniremos en el Aeropuerto más cercano a tu ciudad, en donde tomaremos nuestro vuelo con escala en Ciudad de México para por la tarde viajar a Sao Paulo. Pasaremos la noche en vuelo.

Día 2. Bienvenidos a Río.

Estaremos aterrizando por la mañana en Sao Paulo, después para tomar nuestro vuelo con dirección a Rio de Janeiro. Pasado el mediodía llegaremos nuestro а destino final en donde ya nos estarán esperando trasladarnos para nuestro hotel. Después de realizar el check tendremos tiempo para relajarnos y disfrutar de las



playas de Copacabana y dar por inaugurado el inicio de esta nueva aventura por Brasil.



Día 3. Cristo de Corcovado y Pan de Azúcar.

Después de tomar el desayuno, partiremos con dirección hacía el monte de Corcovado. Atravesando los verdes y exuberantes paisajes del Parque Nacional de la Tijuca llegaremos hasta el mirador del Cristo Redentor. Aquí podremos observar

increíbles vistas panorámicas de Río de Janeiro. La escultura del Cristo Redentor está considerada una de las siete maravillas del mundo moderno, así que será una emocionante visita. Después continuaremos nuestra ruta para ascender en teleférico hasta los morros del Pan de Azúcar. Estas rocas se han



convertido en otro símbolo de la ciudad carioca. Se trata además de un privilegiado observatorio de la bahía de Guanabara. Terminaremos el tour en nuestro hotel y tendremos la tarde libre.

Día 4. La Favela de Rocinha.



Luego de desayunar, comenzaremos este tour a pie en donde quitaremos los prejuicios más negativos sobre las favelas, conectando con su parte más desconocida. En nuestro paseo veremos los más famosos grafitis de Rocinha. Algunos murales son auténticas obras de arte donde se plasman los sentimientos de los brasileños más humildes. Sus edificios de colores son otra

muestra de la creatividad de los habitantes de Rocinha. Nuestro recorrido también incluye una parada en el "Trampolín del Diablo", el trazado del Circuito de Gávea a su paso por Rocinha. Al terminar el paseo estaremos de regreso en nuestro hotel.



Día 5. Tour por el estadio Maracaná + Cidade do Samba (opcional con costo extra).

Enseguida de desayunar iniciaremos nuestro recorrido a través del Maracaná, en donde conoceremos todos sus secretos, estadio inaugurado para el Mundial de

1950. Durante el recorrido visitaremos los vestuarios del Maracaná, decorados con camisetas de equipos emblemáticos del fútbol brasileño. Accederemos. también, a la zona VIP del palco. Luego nos dirigiremos a la Cidade do Samba o el Sambódromo según la disponibilidad. Aquí realizaremos un tour panorámico y haremos una



parada para explicar que el Carnaval no es solo una fiesta para los cariocas, sino que forma parte de su cultura. Además, escucharemos curiosidades sobre los desfiles más importantes que han tenido lugar en la ciudad. Estaremos de regreso al hotel pasado el mediodía.

Día 6. Excursión a Búzios (opcional con costo extra).

Por la mañana pondremos rumbo a Búzios. Después de tres horas por carretera, alcanzaremos la península donde se encuentra esta pequeña ciudad. Al llegar



subiremos a bordo de un velero para recorrer la bahía de Búzios. Conoceremos las islas que rodean la costa, disfrutando del precioso paisaje mientras navegamos. Caminaremos por la Rua das Pedras, la calle más famosa de Búzios. apreciando la arquitectura

típica de esta población. Después tendremos tiempo libre para recorrer la ciudad por nuestra cuenta. Estaremos de regreso en Río por la tarde noche.



Día 7. Adiós Río.

Por la mañana aún tendremos tiempo libre para disfrutar del exótico Río de Janeiro. Pasado el mediodía tendremos rumbo al aeropuerto para tomar nuestro vuelo con dirección a nuestro siguiente destino, Sao Paulo. Tendremos la tarde noche libre.

Día 8. Sao Paulo histórico.

Después de desayunar, visitaremos el parque de Ibirapuera, considerado el pulmón

verde de la ciudad, y después recorreremos la avenida Paulista con sus áreas financieras el barrio У Liberdade, conocido por su influencia japonesa. Después nos desplazaremos hasta el centro histórico y veremos algunos de los monumentos más característicos. Luego visitaremos el Mercado Municipal, donde veremos sus numerosas galerías de



arte y murales de arte urbano. Terminaremos el tour en Sambódromo de Anhembi para explorar el lugar donde se realizan los desfiles del carnaval paulista.

Día 9. Día libre.

Luego de un itinerario bastante ocupado tendremos un último día libre en Brasil, para que puedas aprovechar y pasear por las bonitas calles de Sao Paulo o realizar compras de último momento.

Día 10. De regreso a México.

Por la mañana nos dirigiremos hacía el aeropuerto para tomar nuestro vuelo con dirección a Ciudad de México. Aterrizaremos por la tarde en donde tendremos una escala para después tomar nuestro vuelo con destino a nuestra querida ciudad de destino con mil historias por contar y 25 mejores nuevos amigos.



¿QUÉ INCLUYE?

- Vuelos redondos internacionales Ciudad de Salida Sao Paulo con escala en Ciudad de México.
- Vuelos internos Sao Paulo Rio de Janeiro Sao Paulo.
- Hospedaje 6 días, 5 noches ocupación doble (una cama), en hotel en Rio de Janeiro, con desayunos incluidos.
- Hospedaje 3 días, 2 noches ocupación doble (una cama), en hotel en Sao Paulo, con desayunos incluidos.
- Walking tour en Rio de Janeiro y Sao Paulo.
- Tour a Cristo Corcovado y Pan de Azúcar.
- Tour a la Favela de Rocinha.
- Staff que te asesora durante todo el viaje.
- Platica pre viaje.
- Todos los traslados Aeropuerto Hotel Aeropuerto.
- Equipaje documentado de 23 Kg y equipaje de mano de 10 Kg.

NO INCLUYE:

- Tours especificados en el itinerario.
- Seguros de gastos médicos.
- Taxis y transportación urbana.
- Comidas y cenas no especificadas.
- Consumo y entradas en restaurantes, antros y/o bares.

RESTRICCIONES:

- Cupo limitado a 25 viajeros
- Solo mayores de edad o menores de edad acompañado de un adulto (menores de edad pagan completo).
- Adultos mayores de 60 años tendrán que viajar con un acompañante.
- Es un ambiente de aventura, los traslados internos en la ciudad serán vía transporte público.
- Solo se necesita pasaporte mexicano actualizado con 6 meses de vigencia a partir del día del viaje.
- No es necesaria visa americana.
- Tenemos opciones saliendo de cualquier punto del país.



PRECIO Y CALENDARIO DE PAGOS:

COSTO DE PREVENTA DEL VIAJE (transferencia, deposito): \$50,900 MXN

Aparta con un pago inicial del 15% del paquete vacacional

Paga en modo semanal, quincenal o mensual.

El paquete tiene que ser liquidado 7 días antes de su salida de viaje.

Terminado el costo de preventa el viaje tendrá un costo de \$58,900 MXN.

Costo por una sola persona \$25,450 en preventa, \$29,450 costo normal.

EN CASO DE CANCELACIÓN POR PARTE DEL VIAJERO NO HAY REEMBOLSO.

SE PUEDE TRASPASAR LOS PAGOS O LUGAR A GENTE QUE NO VAYA EN EL VIAJE HASTA 60 DÍAS ANTES DE LA SALIDA CON CARGO DE CAMBIO DE NOMBRE SEGÚN LA AEROLINEA.

*PAGOS CON CUALQUIER TARJETA DE CREDITO GENERARÁN COMISIÓN BANCARIA DEL 5.00%.

¿Necesitas viajar en otras fechas?

Todos nuestros itinerarios están diseñados para que puedas viajar las fechas que necesites. Pregunta a tu agente de viajes

¿Te preocupa la inversión de tu dinero?

No te preocupes, pensando en la problemática que se vive en el mundo actual hemos creado una nueva política de flexibilidad en todos nuestros viajes agendados para el 2025. La cual consta que en caso de que el viaje no se pueda realizar para las fechas estipuladas por causas ajenas a la agencia y al cliente, el viaje será re agendado para fechas en las que se pueda visitar el destino de forma plena y segura sin generar ningún cargo extra a nuestros clientes por cambio de fecha.



REGISTRO NACIONAL DE TURISMO CONSTANCIA DE INSCRIPCION No. 0406007588346

Ciudad de México, 03 de Noviembre de 2025

Emitida a favor de:

DREAM AND TRAVEL

CALLE MIGUEL HIDALGO No. 27, COL. TAPEIXTLES, C.P. 28239 MANZANILLO, COLIMA.

Como prestador de Servicios Turisticos de

AGENCIA DE VIAJES

SECRETARIA DE TURISMO
UNIDAD DE INFORMACION Y SEGUIMIENTO

C.P. Mario Alberto Magdaleno Peralta Egazcion De Informacion Secto

Director de Registro Nacional de Turismo

Con fundamento en lo dispuesto en los artículos 42 fracción IV de la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal 52 de la Ley General de Turismo y 92 del Reglamento de la Ley General de Turismo.

Av. Presidente Masaryk No. 172. Piso 2, Col. Bosque de Chapultepec. Alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México, C.P. 11580

